

# ふしょうっこ日記

令和7年12月15日

## 4年やまのこ体験学習 1日目



12月15日から4年生がやまのこ体験学習に行きました。観光バスに乗り、「虹が見える」「木が増えてきた」と車窓から見える景色を楽しみながら葛川少年自然の家へ向かいました。トンネルをくぐると雪がうっすらと積もっていて、歓声が上がりました。

葛川少年自然の家に着くと小雨が降っていました。

1つめの活動は、茅葺きの家の見学です。いろりを囲んで暖まりました。2つめの活動は、箸作り体験です。



カンナで木を削って箸を作ります。カンナを使うのは初めての児童が多く、力加減が難しかったようです。活動を終えて所員さんに感想を聞かれると、「箸作りをして間伐材の有効利用が大切だと思いました」「わりばしも同じ木でできているので大事にしたいです」等、所員さんが感心されるほどよく考えた感想が次々と出てきて、たくさん褒めていただきました。3つめの活動はサーチザツリーの予定でしたが、雨のため、

館内で木の葉書を書きました。想いがあふれて出てくる様子で、集中して、絵を描い

たり文を書いたりする姿が見られました。楽しい夕食とお風呂タイムを終え、ランタンファイアーをしました。各学級で考えた活動を、学年全体で楽しみました。たくさんの笑顔があふれる活動でした。

